

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Penelitian ini bertujuan untuk memberikan bukti empiris serta menjawab rumusan masalah yang diajukan dalam penelitian ini yaitu apakah kinerja keuangan berpengaruh signifikan terhadap nilai perusahaan dengan *good corporate governance* sebagai variabel moderasi. Hasil penelitian menunjukkan bahwa pada level *significance* 5% kinerja keuangan yang diproksikan dengan *ROA* dan *good corporate governance* yang diproksikan dengan jumlah komite audit suatu perusahaan tidak berpengaruh signifikan terhadap variabel nilai perusahaan sedangkan *good corporate governance* terbukti memoderasi hubungan antara kinerja keuangan dan nilai perusahaan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa tinggi rendahnya nilai laba yang dihasilkan suatu perusahaan serta *good corporate governance* tidak dapat dijadikan tolak ukur suatu nilai perusahaan, pihak investor juga memperhatikan faktor lain seperti faktor pengungkapan yang dinilai bisa menjadi prediktor untuk baik atau tidaknya kinerja suatu perusahaan. Hasil penelitian ini juga membuktikan bahwa keberadaan komite audit dalam suatu perusahaan dapat meningkatkan hubungan antara kinerja keuangan dan nilai suatu perusahaan.

## **B. Keterbatasan**

Penelitian ini memiliki keterbatasan yaitu dari segi pengumpulan data penelitian, hal ini dikarenakan ada beberapa perusahaan manufaktur yang tidak menerbitkan laporan keuangan selama periode penelitian yaitu tahun 2011-2014 serta tidak memiliki data saham yang dibutuhkan dalam penelitian secara lengkap.

## **C. Saran**

Saran yang diajukan dalam penelitian ini, untuk penelitian selanjutnya dapat menggunakan jenis perusahaan lain di luar perusahaan manufaktur seperti perusahaan real estate, perusahaan *food & beverage*, perusahaan perbankan dan perusahaan lainnya serta dapat menggunakan variabel independen lainnya seperti pertumbuhan perusahaan, struktur modal, *corporate social responsibility* (CSR) dan variabel lainnya untuk diukur pengaruhnya terhadap nilai perusahaan.